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Arcugnano, 02/03/2011. 

 Al Dirigente Scolastico dell’Istituto Comprensivo 3 

Prof. Giuseppe Malfermoni 

 

Ai Genitori degli alunni 

di tutte le scuole del Comune di Arcugnano 

 

PG/ 

Ns. Rif.: Prot. N. __3208______ 

 

 

 Egregio Prof. Malfermoni 

 Cari Genitori 

 

E’ mio preciso dovere informarVi su quanto l’Amministrazione sta facendo in merito alle scuole di 

Arcugnano soprattutto alla luce di alcuni articoli apparsi sul Giornale di Vicenza qualche giorno fa. 

* 

Innanzitutto Vi voglio rassicurare: non vi sono fughe di ragazzi! Anzi, la situazione è diametralmente 

opposta! Nell’ultimo periodo sono incrementate le presenze degli alunni nelle nostre scuole fin dalla 

materna. In effetti, a pensarci bene, in questi anni la popolazione è cresciuta, molte famiglie 

vicentine si sono trasferite nelle nostre zone e la nostra Amministrazione ha fatto di tutto per fornire 

un migliore servizio di trasporto scolastico. Ma cosa ben più importante è la qualità delle scuole: la 

scuola Lioy di Lapio, la Mistrorigo di Arcugnano e la Foscolo di Torri sono eccellenze e le altre non 

sono affatto di meno. E ritengo sia questo il vero motivo di crescita delle iscrizioni nei nostri plessi 

scolastici. 

* 

E’ altrettanto realtà, come scrive la giornalista, che in Consiglio Comunale abbiamo accennato ad 

uno studio in ambito scolastico. Il tutto ha preso le mosse dalla preoccupante situazione della Scuola 

Materna Pasini. L’Amministrazione Comunale riconosce il ruolo istituzionale della Scuola Materna 

Pasini sia sotto l’aspetto educativo fondato sui principi cattolici, sia per la storicità della presenza sul 

nostro territorio. Ma la scuola sta vivendo momenti difficili ed è giusto analizzare attentamente la 

situazione al fine di proporre soluzioni che tendano al proseguimento della vita e al rilancio della 

scuola stessa. 

Uno dei fattori principali è il taglio dei fondi che Stato e Regione hanno effettuato verso le scuole 

paritarie e per questo siamo a fianco di esse e della FISM. 

* 

Alla luce di quanto sopra, volendo evitare errori di valutazione o, peggio, decidere senza avere dati 

certi, abbiamo deciso di allargare il tema e di considerare l’intero sistema scolastico comunale. 

Da una prima analisi risulta che le nostre scuole non hanno la capacità di accogliere tutti i bambini 

del nostro Comune tant’è che 179 alunni frequentano scuole esterne. 

Ancora. Il Comune di Vicenza, ad oggi, non ha preteso grandi sforzi dal nostro Comune per 

accogliere questi bambini nelle sue strutture ma da tempo gli Uffici comunali stanno interloquendo 

tra loro affinché si ponga rimedio a tale situazione. Sarà allora necessario considerare la 

sottoscrizione di una convenzione tra i Comuni per la gestione dei rispettivi rapporti gravando così 

ulteriormente le nostre casse comunali. 

Ancora. Il numero delle famiglie presenti sul nostro territorio è in crescita, sia per il formarsi di 
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nuove famiglie arcugnanesi, sia per il trasferimento nelle nostre aree di giovani famiglie provenienti 

da altri Comuni. Tutto ciò fa incrementare il numero dei bambini frequentanti le nostre scuole. 

Giusto per dare un dato… i bambini nati nel nostro territorio sono circa 70 all’anno e a questi si 

aggiungano i dati relativi alle migrazioni. 

Ancora. Il sistema di trasporto scolastico è stato potenziato ma ad oggi oggi non soddisfa 

pienamente le esigenze delle famiglie ed è necessario studiare migliori soluzioni. 

Infine. L’amministrazione ha incaricato professionisti idonei a dare un rapporto compiuto sullo stato 

strutturale dei plessi scolastici al fine di valutarne il rischio sismico ed eventualmente intervenire di 

conseguenza. 

* 

Alla luce di tutto questo sono a dirVi che prendo le distanze da quanto scritto dall’articolista del 

Giornale di Vicenza. Nessun allarme sociale o scolastico; nessuna fuga di bambini, anzi l’opposto; 

alta qualità delle scuole; necessità di migliorare l’organizzazione dei trasporti scolastici; problematica 

delle mense; il doposcuola scolastico e i corsi alternativi; capienza dei plessi assai limitata; nuove 

tecnologie da applicare agli ambiti scolatici; crescita demografica; sport collegato alle scuole o ai 

doposcuola: sono solo punti di forza e di debolezza di uno studio del sistema scolastico comunale 

che è ancora in fase embrionale e che ad oggi non può aver certo dato soluzioni dichiarate come 

definitive, allarmanti ed insensate. 

Il mio invito è quello di prendere le informazioni dai media o da fonti non ufficiali con le dovute 

cautele e se vi fossero dubbi, incertezze, necessità rivolgersi direttamente alla Dirigenza Scolastica e 

per quanto di competenza al Comune di Arcugnano, al fine di evitare polemiche futili e prive di 

fondamento. 

* 

Un ultimo cenno. 

L’analisi del sistema scolastico comunale è un’attività assolutamente necessaria per poter prendere 

decisioni realizzabili e fondate su dati certi. Ma tale attività svolta da questa Amministrazione non è 

attività palese, evidente, come la realizzazione di un’asfaltatura o di altra opera pubblica. E’ un 

lavoro silenzioso, che non appare, che però impegna molto i nostri Uffici e le nostre energie. 

Dico questo… per non prestare il fianco ad illazioni, malelingue ed altre strumentalizzazioni. 

Rimango a disposizione per ogni ulteriore chiarimento. 

 

             Il Sindaco 

         dr. Paolo Gozzi 


